
平成２９年 第１回真室川町教育委員会臨時会 会議録 
 

平成２９年１月１０日（火）午後４時より、真室川町中央公民館において平成２９年第

１回真室川町教育委員会臨時会を開催した。 

 

１．出席委員    教育長職務執行者 土田 稔 

   委      員 遠田 且子 

          委      員 井上 夏来 

          委      員 山田 敏一 

２．事務局出席者  教育課長  八鍬 重一 

          総務管理・学校教育担当 

          課長補佐  佐藤 洋子 

          生涯学習・スポーツ担当 

          課長補佐  庄司 利彦 

          子 育 て 支 援 担 当 

          課長補佐  奥山 早苗 

３．会議案件 

  日程第１  報告 

  日程第２  議案第１号 

         平成２８年度教育予算補正案の原案について 

  日程第３  協議 

         ①第２次生涯学習基本構想・推進計画について 

         ②子ども読書推進計画について 

  日程第４  その他 

  日程第５  閉会 

 

４．会議の経過 

土田教育長職務執

行者 

 

 

八鍬課長 

 

 

土田教育長職務執

行者 

一同 

土田教育長職務執

行者 

 

八鍬課長 

土田教育長職務執

行者 

土田教育長職務執

ただいまの出席委員は４名です。定足数に達しておりますので、こ

れより平成２９年第１回真室川町教育委員会臨時会を開催します。 

本日の案件は、日程第１から日程第５までとなっております。初め

に、日程第１「報告」を議題とします。事務局よりお願いします。 

（神室産業高校真室川校志願者見込について） 

（山形県総合スキー大会について） 

（１２月議会定例会内容について） 

ただ今の報告について、何か質問等はありませんか。 

 

ありません。 

無いようですので、日程第１「報告」は以上といたします。続きま

して、日程第２「議案第１号 平成２８年度教育予算補正案の原案に

ついて」を議題といたします。事務局より説明願います。 

（配布資料に基づき、補正案について説明） 

ただ今の説明に、何か質問等はありませんか。 

 

使用料の減免はないのですか。 



行者 

八鍬課長 

 

山田委員 

八鍬課長 

 

土田教育長職務執

行者 

一同 

土田教育長職務執

行者 

一同 

土田教育長職務執

行者 

 

 

庄司補佐 

遠田委員 

 

庄司補佐 

 

土田教育長職務執

行者 

八鍬課長 

 

遠田委員 

八鍬課長 

 

 

土田教育長職務執

行者 

八鍬課長 

遠田委員 

 

 

 

 

 

八鍬課長 

 

 

遠田委員 

 

八鍬課長 

土田教育長職務執

 

ありません。指定管理者のため、不足が生じる場合には村が補填し

ている形だと聞いています。 

隣接する牧場は公営ではないのですか。 

牧場は村の所有ですが、スキー場としての維持管理は肘折スキーク

ラブに委託されています。 

他に質問等はありませんか。 

 

ありません。 

無いようですので、日程第２「議案第１号 平成２８年度教育予算

補正案の原案について」を承認することに異議ありませんか。 

異議なし。 

異議なしとのことで、日程第２「議案第１号 平成２８年度教育予

算補正案の原案について」は承認されました。続きまして、日程第３

「協議 ①第２次生涯学習基本構想・推進計画について」を議題とい

たします。事務局より説明願います。 

（資料に基づき、第２次生涯学習基本構想・推進計画について説明） 

基本方針の考え方（１４ページ）と生涯学習の充実（１６ページ以

降）は関係しているのでしょうか。 

関係していますが、生涯学習の充実の項目については、記載方法を

改めています。 

子ども・子育て支援事業計画との関連は。 

 

子ども・子育て支援事業計画は、サービスの供給量に着目しており、 

考え方等については今回提示した構想等に基づいています。 

考えに基づいて在り方を作っていくのではないでしょうか。 

毎年作成している「教育の指針」に幼児教育の項目を追加するため

作業中です。生涯学習基本構想で全てをカバーするものではありませ

ん。 

他になければ、日程第３「協議 ②子ども読書推進計画について」

事務局より説明願います。 

（資料に基づき、子ども読書推進計画について説明） 

誰がどのように実施していくかを考えると、町の図書室に重点を置

いて業務していける職員がいないと難しいのではと思うがいかがで

しょうか。 

また、周りの読書環境が子どもに与える影響が大きいと考えるた

め、一般町民への図書館利用と関連付けた在り方が分かると良いと思

うのですが、その点についてどうお考えですか。 

図書室の人材については、おっしゃる通りです。 

また、在り方については、親と子の関わりの中で、学習会をするな

ど関わりを持てるきっかけづくりを目指していきたいと思います。 

１人１学習１スポーツ１ボランティアがあるが、その繋がりとし

て、図書館支援ボランティア支援を募集してみてはどうですか。 

受け入れられる仕組みづくりがより大切と考えます。 

他に質問等はありませんか。 



行者 

一同 

土田教育長職務執

行者 

佐藤補佐 

 

土田教育長職務執

行者 

一同 

土田教育長職務執

行者 

 

一同 

 

ありません。 

無いようですので、日程第３「協議」は以上とします。続きまして、

日程第４「その他」について何かございますか。 

（県総合スキー大会・全国中学校スキー大会におけるプレゼンタ

ー、慰労会等の案内について） 

何か質問等はありませんか。 

 

ありません。 

それでは、日程第４「その他」を終了し、以上をもちまして、平成

２９年第１回真室川町教育委員会臨時会を閉会いたします。ありがと

うございました。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


